

GENERAL AGREEMENT
ON TARIFFS AND
TRADE

ACCORD GENERAL SUR
LES TARIFS DOUANIERS
ET LE COMMERCE

LIMITED B
GATT/CP/40/Add.8
10 February 1950
ORIGINAL:
FRENCH/ENGLISH

Parties Contractantes

PROTOCOLE D'ANNECY DES CONDITIONS D'ADHESION

ADDENDUM

Adhésion de la Grèce

Selon une notification récente reçue du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, le 7 février 1950 à Lake Success le Gouvernement de la Grèce a revêtu de sa signature le Protocole d'Anncy des conditions d'adhésion, les Protocoles portant remplacement des Listes I et VI, le Premier Protocole de modification et le Troisième Protocole de rectification et il a par ailleurs déposé les instruments d'acceptation du Protocole N° 4 portant modification de la Partie I et de l'article XXIX, ainsi que du Protocole N° 7 portant modification de l'article XXVI.

En conséquence, la Grèce deviendra partie contractante à compter du 9 mars 1950.

Contracting Parties

ANNECY PROTOCOL OF TERMS OF ACCESSION

ADDENDUM

Accession of Greece

Greece signed the Protocol of Terms of Accession on 7 February at Lake Success, together with the protocols replacing Schedules I and VI, the First Protocol of Modifications and the Third Protocol of Rectifications and deposited instruments of acceptance for the Protocols number 4 modifying Part I and Article XXIX and number 7 modifying Article XXVI.

Accordingly Greece will become a Contracting Party On 9 March 1950.

- - - - -

